

Betreff - Antrag

Nutzung der Einzelhandelsflächen am Bauhausplatz

Antrag zum Themengebiet Wirtschaft

Der Domagkpark war angesichts seiner Insellage zwischen Verkehrsadern und Gewerbeflächen konzipiert als Wohngebiet der kurzen Wege, in dem alle Dinge des täglichen Bedarfs in fußläufiger Entfernung verfügbar sind. Leider wurde dieses Versprechen nicht eingelöst. Auch 5 Jahre nach Bezug der letzten Wohnungen gibt es keine Drogerie, keinen Arzt, keine Apotheke. Demgegenüber wird der größte Teil der Einzelhandelsflächen im Gebäude Bauhausplatz 4 a seit der Fertigstellung vor ca. 3 Jahren nicht genutzt. Hier gibt es lediglich eine Filiale der Bäckerei Wimmer, alle anderen Ladenflächen stehen leer. Offenbar ist es für den Eigentümer interessanter, die Räume leerstehen zu lassen und als reine Anlageobjekte auf dem Immobilienmarkt zu nutzen als sie einer Nutzung durch die Anwohner zuzuführen. Mein Antrag lautet daher: Ich bitte die Stadt München, im Sinne der Verbesserung der Infrastruktur am Domagkpark für eine bestimmungsgemäße Nutzung der Einzelhandelsflächen am Bauhausplatz zu sorgen.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt